Самое простое и достоверное доказательство опасности работы Большого адронного коллайдера
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С.И.Шустеру

Глубокоуважаемый Савик Иосифович!

Думаю, что выборная кампания в нашей стране завершилась, поэтому пора обратить внимание и на другие проблемы, важные для всего мира.

Направляю Вам мою работу, в которой наиболее просто и достоверно обоснована опасность работы Большого адронного коллайдера.

Хотя о его опасности говорили многие ученые мира, но их работы не были так аргументированы и обоснованы, как моя (прилагается сам доклад и текст на диске). Из-за слабой обоснованности предыдущих предупреждений, к ним сложилось предвзятое отношение, преодолеть которое мне не удалось, мою 3-х разовую рассылку прилагаемых материалов другим ТВ компаниям Украины они проигнорировали. Поэтому осталась последняя надежда на Вас.

Очень прошу отнестись к моей работе серьезно, она основана на уже многократно апробированных объективных законах квантовой физики.

Прошу также учесть, что сроки предполагаемого испытания – март 2010 года, поэтому времени для раздумий нет.

С уважением, 

В.А.Настасенко

16.02.2010.

а/я 141,

73003, г. Херсон.

Настасенко Валентин Алексеевич

м.т. +38050-8079199

E-mail: Nastasenko2004@front.ru

Что может произойти в

БОЛЬШОМ адронном колЛайдере?

кандидат технических наук, доцент Настасенко Валентин Алексеевич

Херсонский государственный морской институт

Кафедра судовых энергетических установок

Анализ состояния проблемы

Я, Настасенко Валентин Алексеевич, не академик (прислушиваются обычно к академикам), а лишь кандидат технических наук, однако мои научные работы достаточно высокого уровня, с ними можно ознакомиться в internet, проведя поиск по фамилии.

Эта преамбула не для хвастовства, а для того, чтобы к моим словам также прислушались.

Хочу добавить, что для доказательства опасности работы Большого адронного коллайдера не надо быть даже кандидатом технических наук, а достаточно лишь разбираться в основах квантовой физики. Это не упрек создателям коллайдера, в их знаниях никто не сомневается, хотя очень жаль, что ученые такого высокого уровня не хотят видеть опасности его работы.
Проблема доказательства опасности большого адронного коллайдера
Большой адронный коллайдер (сокращенно БАК, по-английски LHC – Large Hadrone Collider) [1] является экспериментальной установкой ЦЕРНа (Европейского центра ядерных исследований), построенной на швейцарско-французской границе. В настоящее время БАК является наиболее мощным кольцевым ускорителем элементарных частиц, которые могут сталкиваться в нем во встречных пучках. Именно этот метод (генерации встречных пучков) ведет к получению наибольших энергий.

Хотя БАК не является первым коллайдером (уже созданы и работают многие другие), его уникальность – в технических характеристиках. В нем планируется достичь энергии протонов в 7(1012 эВ, а их суммарная энергия во встречных пучках относительно центра масс достигнет 14(1012 эВ [1]. Второй показатель – светимость – число событий, происходящих в единицу времени при столкновении двух пучков при единичном сечении взаимодействия [2] (упрощенно – число пар частиц, которые сталкиваются на единице площади среза канала, где эти частицы встретились, в единицу времени), у БАК она составит 1,7·1034 событий/(см²·с) [1].

Ранее достигнутые показатели энергии – заметно меньше, например, в ускорителе лаборатории им. Э.Ферми (TEVATRON), энергии протонов в одном пучке и во встречных пучках соответственно равны: 2 и 4(1012 эВ, светимость 3(1030событий/(см²·с), в коллайдере LEP того же ЦЕРНа – энергия во встречных пучках 0,2(1012 эВ, светимость 1,5·1033 событий/(см²·с) [3].

Таким образом, 2 основных показателя БАК по отдельности – больше в 3,5 и 11 раз, чем у ныне действующих ускорителей, а вот их общий условный показатель – произведение энергии на светимость, составляет величину ≈2,4(1047 эВ(событий/(см²·с), что превышает предыдущие показатели на 5…6 порядков: – у TEVATRON оно составляет 6(1042 эВ (событий/(см²·с); у LEP – 3·1041 эВ( событий/(см²·с).

Такой рост показателей не мог не обеспокоить многих ученых, поэтому о возможной опасности работы Большого адронного коллайдера говорят многие из них. Однако конкретных научно обоснованных данных обычно не приводят, что снижает доверие к подобным прогнозам, а главное – умаляет реальную опасность, поскольку сводит её к ничем не обоснованной чепухе.
Появились также различные пророчества и предсказания, которые у многих людей, тем более – у всех здравомыслящих ученых, вызывают еще большее недоверие и скептицизм.

Основным аргументом создателей БАК является утверждение, что при столкновении протонов с такими высокими энергиями возникнет множество элементарных частиц, в т.ч. с большой массой. Причем это будет масса покоя – в нее будет преобразована кинетическая энергия столкнувшихся протонов.
Однако на квантово-механическом уровне, к которому относится взаимодействие элементарных частиц, действие законов имеет статистико-вероятностный характер, а при светимости 1,7·1034 событий/(см²·с) возрастет вероятность рождения не только тяжелых элементарных частиц, но и преобразований рассмотренного далее энергетического характера.

Цель данной работы – привести максимально простые и достоверные доказательства опасности работы Большого адронного коллайдера.

Выбор базы для строгих доказательств

Исходными приняты атомные бомбы „Малыш” и „Толстяк”, сброшенные 6 и 9 августа 1945 года по приказу американского президента Г.Трумэна на города Хиросиму и Нагасаки в Японии. Их энергия Eб ≈(0,9…1,0)∙1014 Дж [4].

Однако кроме энергии, следует учесть их мощность Wб, как результат деления энергии Eб на время её высвобождения tб, которое для 1 кг урана, как сообщается в [4], составляет 10-6…10-7с. Действительно, при сжатии активной зоны атомной бомбы до диаметра dб = 0,1 м, время tб можно найти, как время для 100…1000 пролетов этой зоны нейтронами tη, вызывающими цепную реакцию деления ядер урана [2]. При скорости нейтронов υη ≈ 0,3c, где c  – скорость света в вакууме ≈ 0,3∙109 м/с, время пролета tη составит величину (1):

tη ≈ (100…1000)∙dб/υη≈ (100…1000)∙0,1(м)/(0,3∙0,3∙109(м/с)) ≈ 10-7…10-6 (с).  (1)

Таким образом, мощность взрыва данных бомб составила величину:



Wб = (0,9…1,0)∙1014 (Дж)/(10-6…10-7 (с)) ≈ 1020…1021 (Вт).
       (2)
Последствия взрыва данных бомб хорошо известны всему миру, но этой мощности еще недостаточно для глобальных катастрофических последствий.

Доказательство опасности работы Большого адронного коллайдера

Для элементарных частиц также учитывают не их мощность, а энергию Ee, что не дает полной картины взаимодействия. Для ее оценки была учтена двойственность материального состояния элементарных частиц, как вещества и поля, что позволяет применить к ним волновой закон де Бройля [2] (3):





      Eе = hνе (Дж),




      (3)
где h – постоянная Планка ≈ 6,6(10-34 Дж(с,
     νе – частота излучения элементарной частицы, с-1.

При достигаемой в БАК скорости 0,999999c и энергии элементарных частиц Eе = 7∙1012 эВ, или ≈ 1,12(10-6 Дж, их размеры, вытекающие из закона (3), составят очень малую величину, близкую к длине их волны λе (4):

λе ≈ hc/Eе ≈ 6,6(10-34(Дж(с)(0,3(109(м/с)/(1,12(10-6(Дж)) ≈ 1,8(10-19 (м),   (4)

Тогда при лобовом столкновении элементарных частиц, происходящем на длине λе с уменьшением их скорости от c до 0 м/с, (что позволяет свести её к средней величине ≈ c/2), время взаимодействия tе составит величину (5):


tе ≈ λ/(c/2) ≈ 2λ/c ≈ 2∙1,8(10-19(м)/(0,3(109(м/с)) ≈ 1,2(10-27(с).
       (5)

При столкновении в БАК 2-х элементарных частиц их энергия составит величину 2Eе, а при времени взаимодействия tе их мощность 2Wе составит величину (6):


2Wе ≈ 2Eе /tе ≈ 2(1,12(10-6(Дж)/(1,2(10-27(с)) ≈ 1,9(1021(Вт),
       (6)

Тогда, по минимальным оценкам, мощность взрыва в БАК составит 1,9 мощностей взрыва бомбы "Малыш", а по максимальным – 19 таких бомб.


2Wе ≈ 1,9(1021 (Вт) → Wб ≈ (1020…1021 (Вт).

      (7)

В общем случае время взаимодействия элементарной частицы при её столкновении будет определяться временем tе (5), за которое она пролетает расстояние λе со скоростью ½ от исходной скорости υе её движения. При υе→c время tе стремится к величине ½/νе, что в рамках закона (3) сведет его к величине (8):


tе =2h/Eе  ≈ 2∙6,6(10-34 (Дж(с)/(1,12(10-6 (Дж)) ≈ 1,2(10-27(с),
      (8)
Тогда достигаемые в БАК мощности Wе одной частицы составят:

Wе =½Eе /tе = ½hνе2 = ½Eеνе = ½Eе2/h =


= ½∙(1,12(10-6 (Дж))2/(6,6(10-34 (Дж(с)) ≈ 0,95(1021 (Вт).

      (9)

Соотношение величин Eе и Wе по зависимостям (3, 9) показано на рис.1.
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Частота излучения элементарных частиц νе,∙1027 с-1.
Рисунок 1 Характеристики мощности Wе элементарных частиц в диапазоне скоростей от c (1) до ¾ c (2) при энергии частиц Eе = (1…10)(1012 эВ (3),

– – – – - Eе и Wе для БАК, ∙∙∙∙∙∙∙ - Eе и Wе для LEP
Если при столкновении частиц с одноименными зарядами происходит их торможение и увеличение времени взаимодействия tе, что характерно для частиц малых энергий, то при энергии Eе ≈ 1,6∙10-6 Дж или ≈ 1013 эВ, а также при росте скоростей до 0,99999 скорости света c, массы частиц и сила их инерции растут, поэтому время tе практически не замедляется.
Из рисунка и зависимостей (3) и (9) можно заключить, что энергия Eе  от частоты излучения частиц νе растет по линейной зависимости (прямая 3), а мощность Wе – по квадратичной (кривые 1, 2). Поэтому в коллайдере TEVATRON, при энергии Eе = 2∙1012 эВ, его мощность Wе была в (3,5)2 = 12,5 раз меньше, чем достигаемая в БАК, а с учетом замедления времени взаимодействия частиц с одноименными электрическими зарядами – она была еще меньшей, что могло не привлекать внимания ученых к проблеме мощности. Однако в БАК она достигнет величины Wе ≥ 1021 Вт, а при светимости 1,7·1034 событий/(см²·с), взаимодействовать могут пучки из многих частиц, что во много раз повысит суммарную мощность, поэтому БАК может составить глобальную угрозу для Земли.
Общие выводы

Поскольку вероятность рассмотренного выше процесса энергетических преобразований ≠ 0, то хотя бы 1 раз она реализуется, и тогда БАК может стать эквивалентным мощности 1,9…19 бомб „Малыш” и „Толстяк”.
На 100 % гарантировать безопасность работы БАК никто не может, поэтому, по крайней мере, жители Швейцарии должны знать о перспективе получения у Женевского озера от 2 до 19 „Хиросим”.
Таким образом, на базе приведенных конкретных данных о возможной мощности взаимодействия в Большом адронном коллайдере элементарных частиц: Wе ≥ 1021 Вт, можно считать строго доказанной опасность его работы. Учитывая светимость БАК 1,7·1034событий/(см²·с), вероятность столкновения многих частиц возрастет, что составит глобальную угрозу для Земли в целом. Изучение материального мира по итогам столкновения элементарных частиц подобно изучению последствий столкновения железнодорожных составов – результат есть, но он далек от реальных процессов созидания. Поэтому перед пуском коллайдера в марте 2010 года следует снова провести полный анализ возможных опасностей, с учетом представленных в данной работе данных и с привлечением ведущих ученых мира и мировой общественности.
Предложения по улучшению работы Большого адронного коллайдера
Поскольку ни научно-технический прогресс, ни любопытства ученых не остановить, предлагаю:
1. Если не удастся на 100% решить проблему обеспечения безопасной работы Большого адронного коллайдера, оповестить жителей Швейцарии о времени проведения его испытаний и, с привлечением средств Гражданской обороны, войск и правоохранительных органов, хотя бы вывести людей на это время из помещений и укрыть их в безопасных от землетрясения местах.
2. Учитывая небольшую глубину залегания БАК (50…175 м), при таком взрыве возможно радиоактивное излучение с выходом его на поверхность, поэтому следует также предусмотреть меры радиоактивной безопасности.
3. Элементарные частицы при разгоне в Большом адроном коллайдере – закручивать вокруг своей оси, при этом возможно их слияние без лобового столкновения.

4. Условия закручивания следует тщательно проработать, в т.ч. – с учетом теории торсионных полей.
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That can happen in LARGE HadronE CollIder?
Candidate of engineering sciences, associate professor
Nastasenko Valentine Alexseyevich
Kherson State Maritime Institute,
Department of Ship Power Plants
The analysis of the state of the problem
My name is Valentine Nastasenko, though I am not an academician (of academicians are usually listened to), I am only a candidate of engineering sciences yet, however my scientific studies are of high enough level, one can become familiar with them by means of the internet, conducting the search by my surname (in Russia Настасенко).
This preamble is not for the sake of boasting, but in order that my words were also listened to.
I want to add that to prove the danger of the Large Hadrone Collider operation it is not necessary to be even a candidate of engineering sciences, but it is only enough to understand the fundamentals of quantum physics. It is not meant to be a reproach to the creators of the collider, nobody doubts in their knowledge, but it is a pity that the scientists of such high level have not noticed the danger of its operation.

The problem of proving the danger of Large Hadrone Collider
Large Hadrone Collider (LHC), is an experimental plant of Cern (European Center of Nuclear Researches) [1], built near the Swiss-French border. At present it is the most powerful circular accelerator of elementary particles which can collide encountering beams in it. It is this method (generations of encountering beams) that leads to the generation of the greatest energies.
Although LHC is not the first collider (many other colliders have already been created and worked), its unicity is in its technical data. It is planned to achieve the energy of protons 7×1012 eV, and their total energy in encountering beams in relation to the centre-of-mass will amount to 14×1012 eV [1]. The second index is luminous emittance – a number of events that occur in a time unit at the collision of two beams at the single section of interaction [2] (to said it simpler, a number of pair particles met on a unit of area of channel section where particles encounter at a unit of time), for LHC it will make 1.7×1030 events/(sm2·s) [1].
Indices of energy obtained earlier are considerably less than, for example, in the accelerator in the laboratory name after E. Fermi (TEVATRON), the energies of protons in one beam and in encountering beams are equal respectively 2 and 4×1012 eV, luminous emittance of 3×1030 events/(sm2·s), in the collider LEP of that CERN is energy in the encountering beams is 0.2×1012 eV, luminous emittance is 1.5×1033 events/(sm2·s) [3].
Thus, two basic indices of LHC are each in 3.5 and 11 times more than those for the already operating accelerators but their general conditional index is the product of energy by luminous emittance ≈2.4×1047 eV events/(sm2·s), that is more than accelerator previous indexes by 5…6 degrees: for TEVATRON it makes ≈6×1042 eV events/(sm2·s), for LEP - ≈3×1041 eV events/(sm2·s).
Such growth of indices couldn’t but worry many scientists, that’s why many world known Scientists talk about the possible danger of Large Hadrone Collider. However concrete scientifically providing information here is not usually given, that reduces the trust to the similar prognoses, and since belittles the real danger, reducing it to something ungrounded.
The basic argument of the creators LHC is the assertion, that at the collision of protons with so high energies there will be a great number of elementary particles, including with large masses. Thus it will be the mass of rest – kinetic energy of clashing protons will be regenerate into it. The scientists suppose to find the boson of Higgs among new particles 
It is necessary to take into account that at quantum-mechanic level, to which belongs the interaction of elementary particles, the action of laws has statistic-probability character, and at luminous emittances 1.7×1034 events/(sm2·s), the probability of birth of not only heavy elementary particles but also the transformation of the power character considered further.
There appeared different prophecies and predictions which arouse yet greater mistrust and skepticism of many people, especially in sober-minded scientists.
The choice of base for strict proofs
The A-bombs „Minute Man” and „Fat Man”, dropped on August, 6 and 9, 1945 by the order of American president G. Truman on the city of Hiroshima and Nagasaki in Japan are adopted as initial position. Energy of this bombs was equal to Eb ≈ (0.9…1,0)∙1014 J [4].
However besides the energy, it is necessary to take into account its power of Wb, as a result of energy division Eb at the time of its releasing tb, which for 1 kg of uranium, as a reference in [4] reports, is 10-6…10-7 s. Indeed, at the compression of active area of A-bomb to the diameter db = 0.1 m, it is possible to find out the time tb as time for 100…1000 flights of neutrons  tη, across this area, the chain reaction of division of uranium nuclei [4]. At the speed of neutrons υη ≈ 0.3c, where c – is velocity of light in the vacuum ≈ 0.3∙109 m/s, the time of flight tη equals to (1):

  tη ≈ (100…1000)∙dб/υη≈ (100…1000)∙0.1(m)/(0.3∙109(m/s)) ≈ 10-7…10-6 (с).    (1)

The power of A-bombs „Minute Man” and „Fat Man” explosion equals (2):


Wб = (0.9…1.0)∙1014 (J)/(10-6…10-7 (s)) ≈ 1020…1021 (W).
       (2)
The consequences of this bomb explosion are well known all over the world, but this power is not enough for creating catastrophic consequences of global level of the Earth.
The proof of danger of Large Hadrone Collider operation
For elementary particles as well not their power, but energy Ee, is taken into consideration that does not give the complete picture of interaction.
For its estimation it was taken into account the dual material state of elementary particles, both as substance and as fields, which allows applying De Broil wave law to them [2] for determination of wave energy Ee of these particles:





Eе = hνе (J),



      (3)
where h – is Plank constant ≈ 6.6×10-34 J∙s,

νе – is frequency of elementary particle of radiation, s-1.

At the speed of 0.99999c and energy of elementary particles Ee = 7×1012 eV, or 1.12×10-6 J, achievable in LHC, the sizes of particles, resulting from De Broil wave law (3), will make up the very small, approaching the length of their wave λe:
λе ≈ hc/Eе ≈ 6.6(10-34(J(s)(0.3(109(m/s)/(1.12(10-6(J)) ≈ 1.8(10-19 (m).
   (4)

Then at a head-on colliding of elementary particles occurring on the length λе, with diminishing speed υe from c up to 0 m/s, (what allows to reduce υe¸ to the average value ≈ c/2), the time of interaction tе will equal (5):


tе ≈ λ/(c/2) ≈ 2λ/c ≈ 2∙1.8(10-19(m)/(0.3(109(m/s)) ≈ 1.2(10-27(s).
       (5)

At colliding of two elementary particles in the LHC their energy will make value 2Eе, and at time of their interaction tе, their power 2Wе will equal (6):


2Wе ≈ 2Eе /tе ≈ 2(1.12(10-6(J)/(1.2(10-27(s)) ≈ 1.9(1021(W),
       (6)

By minimum estimations the power of explosion in LHC will make 1.9 powers of the explosion of the bomb "Minute Man", or maximum – the 19 bombs.



2Wе ≈ 1.9(1021 (W) → Wб ≈ (1020…1021 (W).

      (7)

In general the time of interaction of elementary particle at its colliding, will be determined by the time te (5) of which it flies the distance λe with the speed ½ of speed υе of its motion, the te tends to the value ½/νе when the υе → c, that within the framework of the law (3) will reduce tе to the value (8):

tе =2h/Eе  ≈ 2∙6,6(10-34 (J(s)/(1.12(10-6 (J)) ≈ 1.2(10-27(s),

      (8)
Then the power of Wе of one particle in the LHC will equal:
Wе = Eе /tе = ½hνе2 = ½Eеνе = ½Eе2/h =


= ½∙(1.12(10-6 (Дж))2/(6.6(10-34 (Дж(с)) ≈ 0.95(1021 (Вт).

      (9)
The correlation of values Ee and We according to the relationships (3, 9) is shown in Fig.1:
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The frequency of radiation of elementary particles of νе,∙1027 s-1. 

Fig.1 The description of power Wе of elementary particles in the range of speeds from c (1) to ¾ c (2) at the energies particles Eе = (0.1…10)(1012 eV (3):   – – – - Eе and Wе are reached in the LHC, ∙∙∙∙∙∙∙ - Eе and Wе are reached in the LEP.
If at the collision of particles with identical charges their braking and increase of time of interaction te occur which is characteristic for the particles of small energies, then at energy Ee ≈1.6×10-6 J or ≈1013 eV, as well as at the growth of speeds to 0.9999 of the velocity of light c, the masses of particles and force of their inertia grow, therefore, the time te is not slowed substantially.
From the Fig 1 and dependences (3) (9), it is possible to conclude, that the change of energy Ee from the frequency of particles radiation grows according to the linear function 3, and the growth of power We – according to quadratic function (curves 1, 2). Therefore, at the energy Ee = 2×1012 eV in the collider TEVATRON, its power We was in (3.5)2 = 12.5 times less than it is possible in LHC, and taking into account the deceleration of the time of interaction of particles of the same electric charge We was still less, which did not draw the attention of scientists to the problem of power. However in LHC it will attain the value of We > 1021 W, and luminous emittances 1.7×1034 events/(sm2·s), beams of many particles can interact and that will increase the total power many times over, that is why LHC will make a global threat for the Earth on the whole. 
General conclusions

As the probability of process power character is ≠ 0, then it will be realized at least 1 time, and then LHC can become equivalent the power 1,9…19 bombs „Minute Man”. Nobody can guarantee 100 % safety of it work, therefore at least, habitants of Switzerland must know about such prospects.
Thus, basing on the resulted concrete information about the possible power interaction of elementary particles in Large Hadrone Collsder: We > 1021 W, it is possible to consider the danger of its work to be strictly well-grounded. Taking into account the luminous emittances 1.7×1034 events/(sm2·s), the probability of collision of many particles grows, that poses a global threat to the Earth.
The study of the material world by the results of the collision of elementary particles is like the study of consequences of the collision of railway trains: there is a result, but it is far from that which is needed for creation. Therefore before starting the Collider in March, 2010 it is necessary to conduct a thorough analysis of possible dangers, taking into account the information presented in this work and inviting the cooperation of the leading scientists of the world and world public.
Suggestion on the improvement of Large Hadrone Collider operation
Keeping in mind that it is not possible to stop neither the scientific-technical progress, nor the curiosity of scientists, I suggest:

1. If the attempt to solve the problem of providing 100 % of safe work of Large Hadrone Collider fails it is necessary to inform all the inhabitants of the Switzerland about the time of its tests and bringing in the facilities of the Civil Defense Bodies, troops and law enforcement authorities, at least take people out of their apartments and shelter them in safe from the earthquake places.
2. Taking into account the small depth of LHC position (50…175 m), at such explosion the radioactive radiation is possible with the outburst of radiation on the surface, therefore it is also necessary to provide measures of radioactive safety.
3. Twirl elementary particles around their axis while accelerating them in Large Hadrone Collider, by doing this, their confluence is possible without a head-on impact.
4. It is necessary to work out the conditions of twisting carefully taking into account the theory of the torsion fields.
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The energy of interaction of elementary particles Eе,∙1012 eV.





The power of interaction of elementary particles Wе,∙1020 W.





Энергия взаимодействия элементарных частиц Eе,∙1012 эВ.





Мощность взаимодействия элементарных частиц Wе,∙1020 Вт.








